

des sept lampes : la plus minime suffit pour avoir part aux indulgences accordées à cette pieuse pratique.

* * *

Depuis l'année 1887, la FÊTE DU PRÉCIEUX SANG nous apporte un souvenir douloureux : c'est l'anniversaire de la mort du vénéré Co-Fondateur de notre institut, MONSEIGNEUR J. S. RAYMOND. Les confrères du Précieux Sang lui doivent un souvenir spécial en ce jour de grande indulgence pour eux ; car il fut le fondateur, en Canada, de la Confrérie du Précieux Sang.

* * *

Le centre de la Confrérie du Précieux Sang, à St Hyacinthe, compte, aujourd'hui, au delà de 117,915 membres et la Garde d'Honneur (fondée en 1889) 22,200.

INFORMATIONS.

1. Ceux de nos abonnés qui ne recevraient pas exactement les numéros auxquels ils ont droit, sont priés de nous en informer du 8 au 15 de chaque mois : nous nous hâterons d'y voir.

2. Nous prions nos correspondants de nous indiquer très exactement et très lisiblement, *chaque fois* qu'ils désirent recevoir une réponse, leur nom de baptême et de famille, leur localité et leur comté.

3. Pour les demandes de changements d'adresse, il faut expédier l'ancienne adresse et la nouvelle.

4. Toute communication concernant *La Voix du Précieux Sang* doit être adressée comme suit :

“ LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG ”,

St Hyacinthe, P. Q., Canada.

AVIS—A l'avenir, les personnes qui désireront recevoir le numéro du mois d'avril de notre publication, voudront bien nous faire remise de 10 cts, attendu qu'il nous faut faire un nouveau tirage de ce numéro, qui se trouve épuisé.